



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sotchi entre dans l'Union mondiale des villes olympiques (UMVO)

Organisatrice des Jeux olympiques d'hiver en 2014, la ville de Sotchi est devenue membre aujourd'hui de l'Union mondiale des villes Olympiques (UMVO). La cérémonie s'est tenue à Moscou, en présence du syndic de Lausanne Daniel Brélaz et du maire de Sotchi, Anatoly Pakhomov.

Moscou, le 15 septembre 2009 - Le maire de Sotchi, Anatoly Pakhomov, et le syndic de Lausanne, Daniel Brélaz, ont signé aujourd'hui à Moscou l'entrée de Sotchi dans l'Union mondiale des villes olympiques. Sotchi organisera en 2014 les Jeux olympiques d'hiver. Lausanne est la ville qui préside actuellement l'UMVO. La cérémonie s'est tenue dans le cadre de la présence à Moscou d'une délégation officielle vaudoise, du 13 au 16 septembre 2009.

La conférence de presse durant laquelle la cérémonie s'est tenue a réuni le conseiller d'Etat Jean-Claude Mermoud, le Directeur exécutif des Jeux olympiques Gilbert Felli, le Président directeur général du comité d'organisation des Jeux olympiques de 2014 à Sotchi Dmitry Tchernichenko, l'ambassadeur de Suisse à Moscou Walter Giger, de même que Jean-Philippe Rochat, membre du Conseil d'administration de l'AISTS. Ancien joueur du LHC et de Fribourg Gottéron, la vedette russe du hockey Slava Bykov a également participé à cette manifestation.

L'Union Mondiale des Villes Olympiques (UMVO) est une association destinée aux villes désirant s'associer au Mouvement Olympique. Elle est ouverte à toutes les villes ayant organisé ou étant en train d'organiser des Jeux olympiques. L'UMVO a été fondée par la Ville de Lausanne, capitale olympique, la ville d'Athènes, qui est la ville organisatrice des premiers Jeux Olympiques modernes en 1896, et le Comité International Olympique.

Un autre communiqué sera publié en fin d'après-midi, après la réception de la délégation vaudoise à la Mairie de Moscou.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 15 septembre 2009

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Denis Décosterd, Ville de Lausanne, +41 79 478 39 71 Vincent Grandjean, Chancelier du Canton de Vaud, +41 79 210 84 09 Marc Comina, Farner Consulting, +41 79 679 44 24